

# Google vs Booble

Lancé le 20 janvier dernier, Booble se présente comme le moteur de recherche adulte ultime...

Problème : outre l'homonymie, le site adopte franchement la charte graphique de Google (à la nuance près que deux nibards remplacent les eux "o"). Naturellement, le fameux moteur de recherche a demandé aux propriétaires de Booble.com de fermer le site, or ceux-ci évoquent, pour se défendre, une simple "parodie"... affaire à suivre.

Source : Chronic'art

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 10 février 2004**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4111-google-vs-booble.html>